



## Japon : feu vert à un budget militaire record

- [30/12/2024](#)

Le Japon a approuvé vendredi un budget de défense record de 55,1 milliards de dollars pour l'année fiscale 2025, marquant ainsi la 11e augmentation annuelle consécutive du pays.

**Années d'augmentations** : Les dépenses de défense du Japon ont augmenté régulièrement entre 2012 et 2022, passant de 29,8 milliards de dollars à 34,2 milliards de dollars. En 2023, les dépenses de défense ont atteint le chiffre impressionnant de 43,2 milliards de dollars. En 2024, il atteindra 50,3 milliards de dollars.

Aujourd'hui, le pays a ajouté près de 5 milliards de dollars à ce chiffre en forte hausse. Le Japon se militarise à un rythme alarmant, et la tendance se poursuit.

**Augmentation des divisions** : Entre-temps, les tensions entre la population japonaise et la présence de l'armée américaine à Okinawa s'aggravent. Plus de 2 500 habitants d'Okinawa se sont rassemblés dimanche pour manifester contre les agressions sexuelles commises par des militaires américains sur l'île. Cette manifestation fait suite à un plan de relocalisation des marines américains hors d'Okinawa qui a été mis en œuvre la semaine dernière. Mais pour les manifestants, la relocalisation n'est pas assez rapide.

**Dépendance réduite** : Après sa défaite lors de la Seconde Guerre mondiale, le Japon a été forcé de se démilitariser et de dépendre des États-Unis pour sa protection militaire. Mais au fil des années, le pays a discrètement reconstruit sa puissance militaire.

Elle fait également moins confiance à l'Amérique et cherche à devenir plus indépendante. L'augmentation spectaculaire de ses dépenses militaires est un moyen essentiel pour le Japon de se débarrasser des restrictions imposées après la guerre et de s'engager dans une nouvelle ère d'indépendance et de puissance militaires.

**Perspective prophétique** : La Bible prophétise l'avènement d'une alliance militaire asiatique qui sera plus grande que toutes celles que le monde a connues jusqu'à présent. Le Japon est prophétisé à jouer un rôle important dans ce bloc militaire. C'est pourquoi la *Trompette* surveille de près les mesures prises par le Japon pour réduire sa dépendance à l'égard de l'Amérique et développer sa propre armée.

**En savoir plus** : Lisez notre article sur cette tendance, « [La marche du Japon vers le militarisme](#) ».